
す。ですから、せめて今年度１年間くらいは、新会
員の意見を素直に取り入れて、古くからいるメン
バーは、新しい会員の活動を是非とも応援して頂き
たい、温かい目で見てもらいたい、と思います。成
功するかしないかは結果論です。
新会員はロータリーに希望を持って入ってきま
す。私のように大事な得意先から頼まれてロータ
リーに入った方もいるでしょうけれども、希望を
持って入ってきたことは間違いありません。彼ら
の意見を尊重し、また聞くだけではなく実施するこ
とを認めてあげて頂きたいと思います。
本年度の執行部も舞台だけはきれいに作り上げ
る所存です。古くからいる私たちが「新しい人が何
を言うのか」と押し潰すのではなく、彼らのロータ
リー活動を名駅ＲＣ全員で応援したいと思います。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴先日来訪された仲西さん後任の溝部晋也さんよ
り入会申込書が提出され、理事会にて持ち回りの
審議をした結果、承認されました。皆様へ７月13
日付のメールで溝部さんのプロフィールを配信
しています。７月19日㈰までに異議がなければ
入会確定となり、７月29日㈬に入会式を実施し
ます。配属先はクラブ情報委員会の予定です｡な
お、７月29日には岩瀬さん後任の吉川拓雄さん
の入会式も予定しており、お２人が入会されると
７月末の会員総数は84名となります。

山本裕三会長

今年度、会長方針のスローガ
ンを、「他人の意見を尊重しよ
う！」としました。これはどうい
うことか、今日はお話しします｡

今年度ＲＩ会長のクナークさんは、デジタル化に
乗り遅れて2012年に倒産したコダック社を例に、
ロータリーへの危機感を示しています。急速な変化
の時代において、ロータリーも変化することの重要
性を強調し、「ポール・ハリスが言ったように、時に
革命的でなければなりません。そして、革命的であ
るべきときは、まさに今なのです」と述べています｡
ロータリーが変化していくための鍵となるのは
若い人です。クナークさんは「新クラブの設計者は、
若い人たちであるべきです」と言っています。若い
世代の声を聞き、新しいアプローチに心を開いてい
くことが大切だということです。
それを受けて、私はスローガンを「他人の意見を

尊重しよう！」としました。
ロータリーは、私のように20年近くいる人間も、
入会して２、３ヶ月の人も皆平等というのが根本
にあります。しかし、古くからいる人が、新会員の
意見を全然取り入れなくなってきてはいないで
しょうか。そういうロータリーはコダック社と同じ
ように、時代の変化に取り残されて滅亡していきま

□司会 広井幹康会場運営副委員長 □出席報告 会員総数82名(免除者15名)
義務者出席59名 免除者出席８名 総数67名
出席率89.33％
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クラブフォーラム②例会
新しい会員の意見を取り入れて、美しい奉仕活動を！

◇第1347回７月29日㈬ 短縮例会（食事なし）
2019-20年度の出席表彰
入会式 溝部晋也さん 吉川拓雄さん
【例会後】第１回理事会（８階会議室）
７月22日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）－（１）

◇第1348回８月５日㈬ 短縮例会（食事なし）
誕生日・結婚記念日祝福

８月12日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）－（１）
８月19日㈬ クラブ休日：定款第7条1節（ｄ）

＜ 例会開催予定 ＞

第1346回例会

会長あいさつ



行われます。まだ本会が開かれるかどうか不透明な
状況ではあると聞いていますが、早期に準備計画を
して、多くの参加者を募りたいと考えています。

青少年奉仕委員会 長谷川徹委員長
本年度は、ＲＩのテーマである

「ロータリーは機会の扉を開く」と、
山本会長の掲げる「美しく行動し
よう」という方針を、青少年奉仕に
も反映して実践していきたいと思
います。今年度の青少年奉仕委員
会の活動は、ローターアクトへの

支援と青少年指導者養成プログラム（通称ＲＹＬＡ）
の２点が柱になります。
アクトへの支援は、彼らの例会へ積極的に参画
し、若者たちの考え方に心を開くということに尽
きます。今年度は７月１日に第１回例会が開催され、
さっそく加藤幹事と私とで参加して参りました。し
かし、毎回私が出席するのではつまらないので、是
非皆様にも機会の扉を開き、順番にご参加頂くこと
で、美しくアクトを支援していきたいと思いますの
で、ご協力をお願いします。
ＲＹＬＡについては、現状、詳細は何も分かって
いませんが、例年１名以上の登録を目標としていま
すので、今年度も美しく１名以上の登録を目指して
皆様に参加者のご紹介等をお願いし、若者たちに
機会の扉を開いていきたいと思います。

⑵次週７月22日㈬は休会です。
⑶次々週７月29日㈬13時～、８階会議室で第１回
理事会を開催予定です。関係各位はご出席下さい｡
⑷2020-21年度地区大会の概要が地区より通知さ
れました。開催日時：３月14日㈰（同日のみ）13
時～、場所：中部空港横の国際展示場。
⑸本日、「会長方針」を配布しました。ご熟読下さい｡

～５大奉仕委員長、抱負を語る ②～

職業奉仕委員会 早川敏江委員長
職業奉仕委員会は、ＲＩの職業

奉仕理念に沿い、各委員が職業を
通して地域社会に貢献し、会員企
業の資質向上と情理を兼ね備えた
ロータリアンを目指します。
今年度山本会長の会長方針であ
る「美しく行動しよう」を踏まえ、

ロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
をクラブ内に浸透させることが役割と考えます。
また、前々年度より実施された「職業紹介冊子」

につきましては、追記載または修正があった際の対
応をします。「職業紹介冊子」を作成しているクラ
ブは他にはなく、地区職業奉仕委員会からも高く評
価されています。今後も多くの会員に掲載して頂け
るように継続的な広報活動をしていきます。
活動計画としましては、以下の通りです。
①会員の職業を通じて職業奉仕体験の卓話を実施。
②会員企業または関連企業においての職場見学会
を実施。今年度は、親睦活動・家族委員会と協力
して行う予定。
③「職業紹介冊子」の追記載、修正。

国際奉仕委員会 大西和彦委員長
今年度のＲＩ会長方針は「ロー

タリーは機会の扉を開く」です。
今年度名駅ＲＣは30周年を迎え、
色々な方々と奉仕活動を通じて出
会う機会が多くなると思われます｡
現在、世界中ではまだコロナの感
染症が収束せず、日本でも東京を

中心として予断を許さない状況ですが、日常生活を
取り戻そうと頑張っている多くの人たちがいます。
そうした方々と出会い、私たちの奉仕活動で何がで
きるかを考え、「自分自身の心の平和を見出す扉」
を開いて、山本会長のクラブ方針にもあるように
「美しく行動したい」と思います。
事業計画としては、主に次の２つです。
①昨年度、台北建成ＲＣとの親睦の活動は中止と
なりましたが、今年度も台北建成ＲＣとの新しい交
流方法を考え、更に親睦を深めていきます。名駅Ｒ
Ｃ30周年記念式典にも台北建成ＲＣの皆様に参加
して頂きたいと考えています。前日には歓迎会を計
画していますので皆さんご参加をお願いします。
②今年度のＲＩ国際大会は、姉妹提携先の台北で
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ニコボックス
○連日の雨の中で奇跡的に好天に恵まれて開催されたコン
ペで、幸運にも２位に入賞させて頂きました。先月末で退
会したにもかかわらず皆さんに温かく迎え入れて頂き、大
変楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうござい
ました。 (ＯＢ会員 高瀬由紀夫さん)

○早川さん、大西さん、長谷川さん、期待しています！！
(山本裕三さん)

○先日のゴルフコンペは楽しかったです。メンバーに恵まれ
て最高でした。 (笹谷俊道さん)

○ジメジメした天気が続きますが、皆様ご自愛下さい。
(加藤友康さん)

○久しぶりのゴルフコンペ。お天気と同伴プレーヤー (辻さ
んと前田さん )に恵まれて、好成績をあげることができま
した。宮下幹事、ご苦労様でした。 (大橋誠之さん)

○先日のゴルフ、楽しみました。ドラコン２個頂きました。
ありがとう。 (小林泰敏さん)

○日曜日のゴルフコンペに大幅遅刻して申し訳ありません
でした。勘違いで余裕で着いたつもりでしたが、皆さんに
ご心配をおかけしたお詫びです。 (神野重行さん)

○春日井ＣＣにて４度目の正直でラウンドできました。当日
は天候に恵まれ、飛ばし屋のお２人と廻り、楽しい１日で
した。健康に感謝です。 (城野八代江さん)

○宮下さん、ゴルフ会、お疲れ様でした。 (辻 雅人さん)
○椿賞委員会の清水です。30周年にふさわしい団体個人の
推薦を宜しくお願い致します。 (清水順二さん)

○王位戦２連勝。将棋の高校生棋士・藤井聡太七段の最年少
タイトル獲得を願っております。 (小室健次郎さん)

○孫が生まれました。ありがたいです。 (小酒井比呂志さん)
○第122回ゴルフ部会コンペに出場された皆様、お疲れ様で
した。雨が続いておりましたが、この日だけはピンポイン
トで晴れました！晴男、晴女の皆さん、ありがとうござい
ました。大橋さん、優勝おめでとうございます。次回は９
月前半を予定しております。正式なご案内は来週になりま
すが、皆さん奮ってご参加願います。 (ゴルフ部会)

○ご芳志。 (筧 正紀さん、石井雄二さん、寺西英宏さん)

第１回クラブフォーラム


